

Hommage | Laurent Achard

27 MARS 2024

C'est avec une très grande tristesse que la SRF a appris la disparition de Laurent Achard.

Profondément habité par le cinéma auquel il avait voué sa vie, la précision cruelle de sa mise en scène (*La Peur, petit chasseur, Le Dernier des fous*), son amour revendiqué pour les acteurs et les actrices (Mireille Roussel et Pascal Cervo), la force lyrique des sentiments (*Plus qu'hier, moins que demain*) et le goût pour les forces obscures qui nous régissent (*Dernière Séance*) en faisaient un cinéaste tout à fait à part, vibrant et dérangeant.

Il témoignait aussi d'une grande curiosité pour les autres cinéastes et d'une capacité rare à en composer vrais portraits de cinéma (sur Paul Vecchiali, Patricia Mazuy, Jean-François Stévenin, etc.).

Son originalité si farouche qui s'opposait au rouleau uniformisateur de l'époque, son côté déstabilisateur téméraire, ainsi que sa façon si habitée et périlleuse de vivre dans les marges (de la société et du cinéma "mainstream") vont nous manquer.

La Société des réalisatrices et réalisateurs de films

CONTACTS PRESSE

SRF - Rosalie Brun, Déléguée générale - rbrun@la-srf.fr - 01 44 89 62 58